

Küstenmarathon in Otterndorf großes Erlebnis für heimische Langstreckler.

Ein erlebnisreiches Wochenende verbrachten jetzt einige Langstreckler aus der Region (überwiegend vom TuS Deuz) in Otterndorf bei Cuxhaven. Grund war die Teilnahme am Küstenmarathon anlässlich des Weltkindertages.



Nach dem Start des Küstenmarathons, in der Nähe des wunderschönen historischen Rathauses inmitten der norddeutschen Kleinstadt Otterndorf, führte die Strecke direkt zum Deich. An der Elbe entlang bildete der rot-weiße Leuchtturm zunächst einen weithin sichtbaren Orientierungspunkt. Auch der Segelhafen und die neu angelegte Seenlandschaft hinter dem

Deich wurden auf der 10,5 km langen Runde passiert bevor wieder die schöne Kleinstadt mit viel Flair erreicht wurde. Besonders in der Innenstadt standen viele Zuschauer an der Strecke und feuerten die Langstreckler mit großer Begeisterung an. Vier Runden waren für die Marathonläufer zu absolvieren, zwei für die Halbmarathondistanz und eine große und eine kleine Runde für die 10km. Läufer. Die Moderation der Veranstaltung zugunsten des Kinderschutzbundes lag beim ZDF Sportexperten Norbert König in bewehrten Händen. Dieser stellte auch die Sportler aus dem Siegerland vor dem Lauf einzeln vor.





[Küstenmarathon Otterndorf](#) - Das Bild wurde automatisch von der Bildergalerie des Küstenmarathon Otterndorf 2017 erstellt.